



Inngau-Heimatabend bei Bayerns Trachtler-Tagung

Beitrag

Das Leben eines Inngau-Trachtlers von seiner Geburt bis zu seinem Tod stand im Mittelpunkt eines Festabends, zu dem der Bayerische Inngau-Trachtenverband anlässlich der Jahrestagung des Bayerischen Trachtenverbandes nach Oberaudorf eingeladen hatte.

Von diesem Abend diese Aufnahmen, die Fortsetzung der zweitägigen Versammlung bgeinntam Sonntag, 8. Oktober mit einem festlichen Gottesdienst.

Bilder: Adelheid Bonnetsmüller









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayerischer Trachtenverbandd
2. Bayern
3. München-Oberbayern
4. oberaudorf
5. Rosenheim